



# とねしょうかわらばん

9月 7日版

## 参観授業始まりました！

今週9月6日、8日、9日は学習参観、学級懇談会が行われています。1日目、あいにくの雨（嵐？）模様でしたが、たくさんの保護者の方が授業参観にお越しくださいました。子どもたちはいつも以上に頑張っている様子でした。学級懇談会でも様々な交流ができています。あと2日、よろしくお祈りします。

6年生の教室前には、素敵な切り絵作品が掲示されています。「平和を願って～原爆ドームの切り絵～」です。青空や夕焼け空に原爆ドームの形が浮かび上がっています。修学旅行の思い出と平和を願う気持ちのつまった作品となっているように感じます。ぜひご覧下さい。



各学年、夏休み新聞や作品が掲示されていますので、そちらも楽しんでください。

## 6年国語「話し合って考えを深めよう」

6年生では、話し合いの学習を始めていました。まずは、自分の立場（賛成、反対等）や考えを相手に伝えることから学習し、徐々にステップアップするようです。写真の時は、「朝食はご飯派？かパン派？」というお題で自分の意見を伝えていました。「おいしい。」「手軽。」「どんなおかずにも合う。」等の意見が多かったですが、「最近物価が上がり、小麦粉の値段も上がっているので、ご飯のほうが経済的です。」といった社会の情勢に目を向けている発言もあり、驚きました。6年生ともなるとしっかりとした意見を持っているんだなと改めて感じました。今後の学習も楽しみです。

